
令和 5 年度 第 4 回  

運営推進会議 

介護・医療連携推進会議 

 

 

議事録 
 
 

小規模多機能施設 ゆい青葉 
グループホーム ゆい青葉 

定期巡回 ゆい青葉 
 

 
日 時： 令和 5 年 2 月 13 日（火）16 時 00 分～17 時 00 分 
場 所： オンライン開催 

１． 開会の挨拶 
    

新規ご出席者ご紹介 
 

２． 小規模多機能施設 ゆい青葉    

＜活動状況報告＞    添付資料参照 

＜外部評価総括＞    添付資料参照 
 
《包括より》 
「アートフォーラムあざみ野」で認知症や外出困難な方々とアートを楽しむ会を実施している。 

今回は「ゆい青葉」の入居者の方に声かけさせていただいた。展示のアートを通じて話がは

ずみ楽しい会になった。引き続きご協力いただきたい。 
 
 
３. グループホーム ゆい青葉          

＜活動状況報告＞    添付資料参照 
 
《地区社協より》 

事故対策はしっかりされていると思う。5 月に実施する「駅前立ち寄りサロン」に参加して

いただけるよう声かけさせていただいた。 

４.  定期巡回 ゆい青葉     

＜活動状況報告＞    添付資料参照 

＜外部評価報告＞    添付資料参照 
     

《包括より》 
事業所独自の素敵な理念を掲げられたと思う。（その人らしく生きる ～その一瞬を大切に～） 

 
《包括より》 
いつも複数の困難ケースに丁寧に対応していただき感謝している。多職種連携の会にはいつ

も出席いただき有効な情報も提示していただいている。先月(12/14)に行われた地域連携の意

見交換会にはコアメンバーとして参画、牽引していただき感謝している。 
 （裏面に続く） 

  
  



《包括より》 
要介護１から５まで幅広い利用者がいて改めて地域に必要とされているサービスだと感じ

た。地域包括は要支援者なので直接お願いできる機会がないのが残念。青葉区は「ネットワ

ーク青葉」があり多職種連携に強かったがコロナのために機能していない。青葉区の力強い

多職種連携に向けて活動開始しているので今後も協力お願いしたい。 
 
《包括より》 

様々なサービスでその方に合ったサービスを提供してくれている事業所だと思う。 
 
《地域支援団体より》 

まだまだ「定期巡回」や「小規模多機能型サービス」について介護者に知られていない状況。 
これからもどんどん会報等で知らせていきたい。 
 

《訪看より》 
MCS の連携の担当者を増やしていただけるのはありがたい。管理者に伝えているが直接現

場に行っているスタッフに細かいニュアンスやサービスのポイントが伝えられるツールと

して MCS は有効。関わる時間は短くても上手に MCS を活用していきたい。 
 

 
５. 事例紹介（介護拒否のある利用者様） 

 
《歯科医師より》 

(私が関わっている)大きな施設では案外連携をうまくとれていないが、ゆいはうまく連携が

できていて素晴らしいと思う。 
 
《医師より》 

事業所間の連携の話をこれからも具体的に聞かせてもらいたい。 
 

６.   閉会の挨拶 

 

 

【令和 6 年度 青葉・運営推進会議 開催予定日】 

＜運営推進会議＞  令和 6 年 5 月 14 日 （火）16 時 00 分～ 

＜介護・医療連携推進会議＞ 令和 6 年 8 月 13 日 （火）16 時 00 分～ 

＜運営推進会議＞  令和 6 年 11 月 12 日（火）16 時 00 分～ 

＜介護・医療連携推進会議＞ 令和 7 年 2 月 18 日 （火）16 時 00 分～ 

 
 

    ※５月の運営推進会議は「小黒自治会館」にて対面開催予定 
 

 

 


